

## Metadaten zur Veröffentlichung

### *Metadata for publication*

Bitte füllen Sie das Metadaten-Formular für Ihre Publikation aus und übermitteln Sie es an den Servicepunkt Publizieren.

*Please complete the metadata form for your publication and send it to the Service Point for Publications.*

E-Mail: [schriften@uni-muenster.de](mailto:schriften@uni-muenster.de)

#### **Verfasser**

(Nachname, Vorname; mehrere Autoren durch Semikolon getrennt) und ggf. die **zugehörige ORCID-ID** (nähere Informationen finden Sie unter <https://info.orcid.org/de/what-is-orcid/>):

#### **Author**

*(Surname, first name; several authors separated by semicolon) and, if applicable, the associated ORCID ID (You can find more information at <https://info.orcid.org/what-is-orcid/>):*

--	--

#### **Titel der Publikation**

*Title (original language)*

--	--

**Bei Dissertationen:** ggf. vorheriger Titel der Publikation (bei Titeländerung! Bitte schicken Sie uns in diesem Fall eine Bestätigung zu der Titeländerung vom Dekanat):

*For dissertations: previous title of the publication, if applicable (in case of title change! In this case, please send us a confirmation of the title change from the Dean's Office):*

--	--

Untertitel, Zusätze, übersetzter Titel (optional)

*Subtitle, additions, translated title (optional)*

--	--

**Kurztitel** (dieser darf nicht länger als 50 Zeichen inkl. Leerzeichen sein):

*Short title (this must not be longer than 50 characters including spaces):*

--	--

**Einordnung in die DDC-Klassifikation**  
(1–3 Klassen / [Übersicht über die DDC](#))

**Classification according to the DDC**  
(1–3 classes / [DDC overview](#))

--	--

**Schlagwörter**  
(5–7 deutsche Schlagwörter, getrennt mit Semikolon)

**Keywords**  
(5–7 German keywords, separated by a semicolon)

--	--

(5–7 Schlagwörter in anderen Sprachen (optional))

(5–7 keywords in other languages (optional))

--	--

**Abstract (in deutscher Sprache)**  
(Kurze Beschreibung des Dokumentes, max. rund 1.000 Zeichen inkl. Leerzeichen; keine Sonderzeichen)

**Abstract (German)**  
(Short description of the document, max. about 1,000 characters incl. spaces; no special characters)

--	--

**CC-Lizenz**

(Um den freien Austausch von Informationen in Forschung und Lehre zu ermöglichen, empfehlen wir Ihnen bei einer Erstveröffentlichung eine CC-Lizenz für Ihre Publikation zu vergeben. Bitte informieren Sie sich über: <https://uni.ms/cc-lizenzen>, <https://creativecommons.org/licenses/?lang=de> oder <https://creativecommons.org/choose/?lang=de> (Lizenzgenerator))

**CC licence**

(To enable the free exchange of information in research and teaching, we recommend that you grant a CC licence for your publication when published for the first time. Further information can be found here: <https://uni.ms/dxkrn>, <https://creativecommons.org/licenses/?lang=en> or <https://creativecommons.org/choose/?lang=en> (licence generator))

**Besondere Hinweise** (zu der digitalen Version auf dem Publikationsserver miami (z.B. Bildauflösung von Abbildungen, Zusatzdateien etc.):

**Special notes** (on the digital version on the publication server miami (e.g. image resolution of illustrations, additional files, etc.):

**Förderung:**

Wurde Ihre Publikation / Ihr Projekt gefördert?

Ja | Yes

**Falls ja**, bitte tragen Sie einen Hinweis für das Impressum ein, sofern gewünscht. (Gerne können Sie uns auch ein Logo des Förderers in druckfähiger Qualität – möglichst in einer Auflösung von 300 dpi – zukommen lassen.):

**Funding:**

Has your publication / project been funded?

Nein | No

**If yes**, please enter a note for the imprint, if desired. (You are also welcome to send us a logo of the sponsor in printable quality – preferably in a resolution of 300 dpi):

**Covergestaltung:**

Ist für die Publikation eine Covergrafik gewünscht?

Ja | Yes

**Falls ja**, bitte tragen Sie hier den Urheber sowie die Beschreibung der Abbildung ein (z. B. Quelle, Link und Lizenz usw.):

**Cover design:**

Is a cover graphic desired for the publication?

Nein | No

**If yes**, please enter the author and the description of the image (e.g. source, link and licence etc.) here:

**Besondere Fristen:**

Muss für Ihre Publikation ein Termin eingehalten werden?

Ja | Yes

**Special deadlines:**

Do you have to meet a deadline for your publication?

Nein | No